

JUNIO, 2019



NOTICIAS ICML

Instituto de Ciencias del Mar y Limnología
Comunicación y Difusión



ICML RECIBE EL DISTINTIVO UNAM NIVEL ORO POR SU DESEMPEÑO AMBIENTAL

[Ciudad de México] La Dirección General de Atención a la Comunidad (DGACO) otorgó el Nivel Oro, en su más reciente diagnóstico ambiental, al Instituto de Ciencias del Mar y Limnología, sede Ciudad Universitaria.

El Ing. Luis Gutiérrez Padilla, Subdirector de Proyectos para Comunidades Seguras y Sustentables de la DGACO, entregó a la Dra. Elva Escobar Briones, Directora del ICML, el distintivo y los resultados del diagnóstico que avalan un manejo sustentable en materia de energía, agua, manejo de residuos y consumo responsable.

De acuerdo con la evaluación, el ICML obtuvo los siguientes puntajes:

Rubro	Porcentaje Obtenido	Categoría
Energía	69.45%	Oro
Agua	67.86%	Oro
Residuos sólidos urbanos	66.67%	Oro
Consumo responsable	80.24%	Oro

Datos de "ahorro"

El 99.94% de las luminarias son ahorradoras, se cuenta con sistemas de iluminación automatizados, el 90% de los equipos de impresión y escaneo tienen habilitados el modo de ahorro energético

El 87.5% de los muebles sanitarios son equipos ahorradores, el riego de las áreas verdes se realiza con agua no potable, en horarios adecuados y la vegetación requiere bajo consumo de agua.

Se cuenta con el sistema de separación de Residuos Sólidos Urbanos de la UNAM, se dispone correctamente de los residuos peligrosos, así como el acopio y disposición de pilas y residuos electrónicos.

El 100% de los productos adquiridos derivados del papel, así como lápices son elaborados con al menos 50% de fibras recicladas, al igual que los artículos desechables que son elaborados con materiales biodegradables y/o fibras naturales. Además, se eliminó la compra de botellas de agua y de pilas desechables.



En el 2014, el ICML obtuvo el nivel básico, cinco años después se ha obtenido el nivel máximo: oro.